



Pièces	5 Pièces
Superficie	174 m²
Référence	VAP10000889
Prix	2 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Magnifique et rarissime appartement de 173,28m² (163,75m² carrez) avec une terrasse de 26m² surplombant le cours saleya, dans un tres bel immeuble nicois. Prestations et finitions de haute de gamme. l'appartement qui a ete entierement renove se compose comme suit: une grande entree, une cuisine equipee design open plan, un vaste sejour et salle a manger - a couper le souffle - qui donne sur la terrasse. On accede a trois chambres, une chambre maître avec ensuite salle de douche et wc, une deuxieme chambre avec ensuite salle de douche et wc separe, une troisieme chambre avec salle de douche et ...

Magnificent and extremely rare apartment of 173. 28m² (163.75m² carrez) with a terrace of 26m² overlooking the cours saleya, in a very beautiful nicois building. High-end services and finishes. The apartment which has been completely renovated is composed as follows: a large entrance, an open plan design equipped kitchen, a large living and dining room - breathtaking - which overlooks the terrace. You access three bedrooms, a master bedroom with ensuite shower room and wc, a second bedroom with ensuite shower room and separate wc, a third bedroom with separate shower room and wc. The ...

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

